

**BNN.CO.ID**

## **Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Mendukung Kewajiban ZIS dan Menjaga Kamtibmas Selama Bulan Ramadhan**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Mar 19, 2024 - 12:45



*Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Mendukung Kewajiban ZIS dan Menjaga Kamtibmas Selama Bulan Ramadhan*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka memperkuat kebersamaan dan

mendukung kewajiban Zakat, Infak, dan Sadaqah (ZIS) di bulan Ramadhan 1445 H, Unit Pelaksana Teknis Zakat (UPZ) Kecamatan Warungkiara menyelenggarakan acara sosialisasi. Kapolsek Warungkiara, AKP H. Nandang H, S.Pd., turut serta dalam kegiatan tersebut, yang dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat.

Dalam laporannya, Kapolsek Warungkiara menegaskan, "Selalu mendukung serta membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah demi kebaikan dan kemajuan masyarakat terutama kewajiban ZIS dalam Bulan Ramadhan 1445 H." Kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Kertamukti, Bripda M. Pahmi Kamil, dalam acara tersebut menjadi salah satu bentuk dukungan dari pihak kepolisian terhadap kegiatan sosialisasi tersebut.

Kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat yang hadir. "Selalu mengingatkan kepada seluruh masyarakat yang hadir agar selalu berhati-hati ketika meninggalkan rumah saat tarawih, sangat rawan tindak pidana pastikan pintu rumah terkunci dan kompor dalam keadaan mati," ujar Kapolsek.

Tidak hanya itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya menjaga komunikasi dan silaturahmi yang baik antara pihak kepolisian dengan tokoh masyarakat. "Selalu menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Pihak Kepolisian dengan Tokoh masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan warga masyarakat," tambahnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kepala Desa Kertamukti, pengurus UPZ Desa Kertamukti, MUI Desa Kertamukti, ketua RT dan RW, serta tokoh masyarakat lainnya. Semua pihak sepakat untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama bulan suci Ramadhan.

Dengan demikian, kegiatan sosialisasi ZIS Ramadhan 1445 H/2024 M ini tidak hanya menjadi sarana untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kewajiban agama, tetapi juga sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.